Atiende más de 50 operaciones por día

San Juan se pellizca con cirugías

ALE ANDRA HERRERA Q alejandra.herrera@lateja.co.cr

Los pacientes que están en espera de una operación en el hospital San Juan de Dios no tienen de qué preocuparse, pues el centro

Ideal para Diabéticos

Restaura & Protege la piel seca, irritada, y de lenta recuperación,

Resugga no lodo el mais fel + 2589-2222

médico está cumpliendo con todas las cirugías programadas.

Hilda Oreamuno, directora del San Juan, dijo que ya están remodelando otras salas para poder usarlas en julio cuando se terminen de cerrar las 15 salas que dan lástima.

Las cirugías más complejas se estarán haciendo en el hospital de Heredia, sin embargo, la recuperación si será en el San Juan. Las demás que se efectúan en los otros centros médico son rápidas.

Según explicó Oreamuno, los doctores del San Juan estarían trasladandose a los diferentes cen-

TENGO UNA CIRUGÍA PROGRAMADA, ¿QUÉ DEBO HAGER?

Debe esperar a que del hospital lo llamen y le digan al centro médico que debe ir, ya sea la clínica Bíblica, el hospital de Heredia, el Cenare o la clínica Oftalmológica. Debe llegar ahí y estas cirugías son ambulatorias, de una vez se va para la casa, y con derecho a visitas.

debo esperar más

El hospital realizaba antes del 2010 unas 50 cirugías por día, a la fecha disminuyó a unos 35 pacientes, pero con las salas prestadas se estarán operando 20 personas más para un total de 55 que están en espera. La otra semana aumenta el número de cirugías